
第三届二次教（工）代表大会提案工作报告 

 

 

各位代表： 

在本届教（工）代会的筹备期间，广大代表以主人翁的精神围绕

学校的改革与发展提出了许多建议。截至 3 月 20 日，收到来自全校

各代表的提案共计 25 件。经提案小组审议，这 25 件提案都符合 1 人

提案 3 人以上附议的规定，提案全部有效。现就提案向大会作汇报。 

这次收到提案 25 件中，涉及后勤管理的提案有 2 件；涉及学校

行政的提案有 12 件；涉及教学管理的提案有 3 件；涉及工会工作的

提案有 3 件；涉及学生事务方面提案有 4 件；涉及招生宣传的提案 1

件。 

工会提案小组本着认真负责，从广大教职工利益出发的宗旨，全

部受理了这 25 件提案，最终汇同相关部门一起协商并结合我校的实

际情况，有 8 件提案已经解决，对于另外 17 件未立项的提案，我们

争取在学校条件成熟的情况下尽快解决，但也一一给有关提案人作了

答复。以下对 8 项提案处理结果报告如下： 

一、教学方面 

   1、建议改善设备优化网络（尚绍鹏）； 

      回复：今年汇同计算机中心一起解决。  

   2、每年召集优秀外聘老师座谈会（黄中鼎）； 

      回复：计划每学期期末召开外聘教师座谈会。 

   3、综合实习和毕业顶岗实习报告能否改进下：只交电子文档（王

凤兰） 

    回复：鉴于综合实习和毕业顶岗实习报告中需要有实习单位盖章

确认接收实习生，因此，现阶段实行电子文档与纸质版一起交的形式。 



二、人事方面 

  1、建议学校为职工购买商业保险（刘素蓉） 

回复：今年工会已经为职工购买了一份综合互助保障计划。 

  2、提高职工住房公积金缴纳额度（蔡悦） 

    回复：目前已经按国家的有关规定，按工资比例交纳住房公积金

了。 

三、工会福利方面 

  1、关于增加女同胞体检项目（关艳萍、秦秀美、黄婕、金学莲）； 

     回复：工会已考虑今年为教职工增加体检项目，尤其是女同胞

的一些体检项目，会适当提高体检经费。 

  2、每周三下午能否作为职工活动日，开展一系列活动丰富职工的

业余生活（茅建民）； 

     回复：教工之家今年建成后，可以开展职工活动日，目前乒乓

室和棋牌室已简单布置后开始使用。 

3、多开展教师户外拓展活动（仇蓓丽）； 

回复：这两年工会经费中一直给青年教师联谊会安排了经费预

算，去年青联会组织青年教师去外地徒步活动，今年青联会继续会组

织户外活动，希望老师们能积极参与。 

各位代表，本次 25 件提案充分说明我校广大教职工心系学校，

大家的共同目的是更快地促进我校的改革发展，更好地体现以人为本，

更有力地促进我校的各项工作。 

本次教代会闭幕后，提案小组将还未处理解决的 17 件提案送交

党办和院办，由主管领导签署意见后再转送有关职能部门进行落实处

理。 

 

 



附件：2016 年提案汇总 

一、涉及后勤管理的提案。 

 1、食堂菜价要合理，必须明码标价，丰富食堂菜的品种（陆玲玉）； 

 2、改善辅导员住宿问题，重新合理安排住宿人数（陆玲玉）。 

二、涉及学校行政管理的提案。 

1、建议学校为职工购买商业保险（刘素蓉）； 

 2、提高职工住房公积金缴纳额度（蔡悦）； 

 3、希望提高宿管科加班工资（关艳萍）； 

 4、关于增加后保处老职工的车贴（关艳萍、秦秀美）； 

 5、关于增加宿管科值班夜班费（关艳萍、秦秀美）； 

 6、为全院职工发放一定数额住房补贴（姚永敬）； 

 7、实行阶段性校龄工资（马恒）； 

 8、提高专技岗位基本工资标准（马恒）； 

 9、关于实训课程不再打折（朱瑞霞）； 

 10、提高优秀外聘教师的课酬津贴（黄中鼎）； 

 11、校龄工资发放要一视同仁，退休返聘员工也应享受（徐玉良）； 

 12、提高辅导员待遇（陆玲玉）。 

三、涉及教学管理的提案。 

 1、建议改善设备优化网络（尚绍鹏）； 

 2、每年召集优秀外聘老师座谈会（黄中鼎）； 

 3、综合实习和毕业顶岗实习报告能否改进下，是否能只交电子文档

（王凤兰）。 



四、涉及工会工作的提案。 

 1、关于增加女同胞体检项目（关艳萍、秦秀美、黄婕、金雪莲）； 

 2、多开展教师户外拓展活动（仇蓓丽）； 

 3、每周三下午能否作为职工活动日，开展一系列活动丰富职工的业

余生活（茅建民）。 

   五、涉及学生事务方面的提案 

 1、建立团青活动固定宣传栏（接道其）； 

 2、建立公共信息栏，提供贴海报处（接道其）； 

 3、黑板报专题宣传进行评比（采用粉笔书画，每次活动黑板分院专

用专管，避免日晒雨淋损坏）（接道其） 

 4、辅导员办公室两人一间为宜（孙玮） 

六、涉及招生宣传的提案 

1、新生入学报到宣传栏内容以宣传专业内容为主（姚永敬) 

 

 

                                             校工会 

                                         2017 年 4 月 14 日 


